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第４回多摩市立総合体育館等指定管理者候補者選定委員会 議事要点録 

 

I. 開催日時     令和元年９月１７日（火） １８:００～２０:００ 

  

II. 開催場所     多摩市役所 ４０１会議室  

 

III. 出席者（敬称略） １５名 

  委員  （６名） ※欠席委員なし 

  事務局 （９名） 

  

IV. 議事録（敬称略） 

1. 資料確認及び本日の進め方について 

事務局から説明がなされた。 

 

2. 委員会審査結果報告書（案）について意見交換及び決定 

【質問】 →：事務局 

・委員会の意見はどの程度指定管理者側に伝わるのか。 

→ 今後、決定される予定候補者に対して伝えていくこととなる。指定管理者によ

る管理運営開始後も、毎年度事業計画を提出してもらい、内容の精査をし、着

実に実行されたかを評価している。 

・市が責任をもって改善要望を予定候補者へ伝えるということでいいか。 

→ そのとおりである。また、報告書は団体自身も目にするものである。 

 

【意見の要旨】 

・点数は最終的に差がついたが、委員会としては悩んだ末の結果だった。どちら

もしっかりとした提案がなされていた。 

・委員会意見として次のことを報告したい。 

▷提案内容を着実に実行してほしい。 

▷委員の間においても評価は３対３と別れていた。いずれの団体についても指定

管理者としての標準的な能力を有していることは委員の間でも合意がとれてお

り、それぞれの団体の特色によって評価がわかれたものであって、いずれかの

団体に明確に優位性があったわけではない。 

▷指定管理者として対象施設を管理していく上で、今後は地域貢献について十分

に取り組んでいくよう希望する。 

▷審査において、公共施設としての安定性や運営の確実性は重要であると考えた。 

▷上位団体は、対象施設全体を総合的にバランスよく管理する提案となっていた。 
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▷上位団体は、地域貢献や危機管理対応について、課題もあり、今後改善してい

くべきである。 

 

 


